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NOTICIAS DEL HUEVONOTICIAS DEL HUEVONOTICIAS DEL HUEVONOTICIAS DEL HUEVONOTICIAS DEL HUEVO

Información facilitada por INPROVO

PRODUCCIÓN DE HUEVOS

DIRECTIVA SOBRE ALOJAMIENTO DE LAS
PONEDORAS: NOVEDADES

El 14 de enero pasado el COPA-COGECA mantuvo una
reunión preparatoria de la que celebró la Comisión en
Bruselas el 19 del mismo mes a fin de avanzar en la
implantación de la Directiva 74/1999, a la que invitó a
los operadores económicos, consumidores y activistas
del sector del huevo para intercambiar sus posiciones.

Los productores manifestaron su voluntad de cumplir
la Directiva, y de que se cierren las granjas que no vayan
a adaptarse para no perjudicar a quienes han cumplido
a tiempo y siguen en el sector. No se prevén cambios,
prórrogas o excepciones a la norma. Se reforzarán los

controles del cumplimiento, aunque queda claro que
algunas granjas tendrán dificultades para acabar la
adaptación este año. Ese es uno de los problemas plan-
teados para los que se ha pedido solución. En su caso,
pasaría por una discriminación de los huevos de granjas
no conformes en el mercado.

Hubo una demanda unánime para que la UE impida
la competencia de las importaciones de países terceros
que no cumplen normas equivalentes. La Comisión tiene
ahora la iniciativa de proponer medidas que faciliten la
adaptación. 

Las dioxinas y la prensa «atacan de nuevo»

El fin de 2010 ha sido difícil para el sector ganadero y en especial para el del huevo en la Unión Europea. A los problemas de
la subida del coste de los piensos, los bajos precios y una demanda marcada por la crisis se suma una nueva crisis alimentaria.

El 28 de diciembre Alemania comunicó a la Red de Alerta Rápida comunitaria la detección de piensos para animales
contaminados con dioxinas procedentes de la grasa empleada como ingrediente. En un principio el problema parecía limitado a
Alemania, pero los piensos y productos llegaron a Francia, Dinamarca, Reino Unido, Polonia y la República Checa, lo que ha derivado
en un nuevo debate abierto en la sociedad y los medios de la UE sobre los controles y la seguridad a lo largo de la cadena alimentaria.

En estas ocasiones siempre hay quienes se apuntan al escándalo gratuito, la información morbosa y la siembra de todo tipo
de dudas y suspicacias sobre las prácticas de la industria agroalimentaria. Así, “Comida Tóxica”, “Gallinas  tóxicas” o “Las sustancias
tóxicas forman parte del menú cotidiano” de la prensa nacional son titulares que dicen muy poco de la profesionalidad y objetividad
de quienes deberían contribuir a informar y formar, no a asustar a los ciudadanos. Esperamos que este nuevo escándalo se resuelva
y que la “gripe“ mediática pase pronto, ya que no hay vacuna. 
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INPROVO solicita al MARM apoyo para la promoción del huevo

INPROVO ha sido muy activa desde hace varios años en la demanda a la UE y al MARM de ayudas para abordar una campaña
de promoción del huevo que permita llegar a los consumidores con información sobre este alimento y las ventajas del Modelo
Europeo de Producción. En los últimos meses, la situación del consumo y de los precios, junto con las dificultades para realizar
las inversiones de adaptación en las granjas han hecho más necesaria aún esta demanda. A iniciativa de INPROVO, el
COPA-COGECA y la EUWEP han recogido esta petición, que han trasladado a la Comisión, y que se adoptó asimismo en el Comité
Consultivo del pasado mes de octubre.

En estos momentos de nueva “crisis de las dioxinas”, INPROVO ha recordado a la Directora General de Industria y Mercados
Alimentarios del MARM los argumentos que en su momento se esgrimieron para solicitar a la UE ayudas a la promoción del huevo,
pidiéndole que solicite los cambios normativos necesarios para disponer de fondos comunitarios para acciones de comunicación
y promoción del huevo con urgencia. Y si no fuera posible, el Ministerio debe habilitar fondos nacionales para ello.

En la situación actual esta es una de las pocas herramientas disponibles para que las empresas del sector puedan afrontar
el futuro con unas mínimas garantías de supervivencia, y para tratar de mitigar el daño que las informaciones negativas aparecidas
en los medios de comunicación han hecho a la imagen del huevo en España y la UE. 




